УТВЕРЖДЕН 11 мая 2021 г.
Совет директоров   Председатель Совета директоров __________________________ Куликов А.А.
Протокол от 11 мая 2021 г. №9/28
О Т Ч Е Т  Э М И Т Е Н Т А
(Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т)
Открытое  акционерное общество энергетики и электрификации "Ростовэнергоремонт"
Код эмитента: 35154-Е
за 1 квартал 2021 г.
Адрес эмитента: 344007 Российская Федерация, г. Ростов-на-Дону, Станиславского 118
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

ВРИО генерального директора
Дата: 11 мая 2021 г.	
____________ А.А. Куликов
    подпись	

Главный бухгалтер
Дата: 11 мая 2021 г.	
____________ С.Н. Асланян
    подпись
      М.П.	

Контактное лицо: Тимофеева Мария Николаевна, референт по экономическим вопросам и документообороту
Телефон: (863) 2-385-668
Факс: (863) 2-40-17-65
Адрес электронной почты: rer@aaanet.ru     rerinfo@mail.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: www.e-disclosure.ru/portal/company.aspx?id=19816	

Оглавление
Раздел I. Сведения о банковских счетах, об аудиторе (аудиторской организации), оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также о лицах, подписавших отчет эмитента (ежеквартальный отчет)
1.1. 
Сведения о банковских счетах эмитента
1.2. 
Сведения об аудиторе (аудиторской организации) эмитента
1.3. 
Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента
1.4. 
Сведения о консультантах эмитента
1.5. 
Сведения о лицах, подписавших отчет эмитента (ежеквартальный отчет)
Раздел II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. 
Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
2.3. 
Обязательства эмитента
2.3.1. 
Заемные средства и кредиторская задолженность
2.3.2. 
Кредитная история эмитента
2.3.3. 
Обязательства эмитента из предоставленного им обеспечения
2.3.4. 
Прочие обязательства эмитента
2.4. 
Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) ценных бумаг
Раздел III. Подробная информация об эмитенте
3.1. 
История создания и развитие эмитента
3.1.1. 
Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
3.1.2. 
Сведения о государственной регистрации эмитента
3.1.3. 
Сведения о создании и развитии эмитента
3.1.4. 
Контактная информация
3.1.5. 
Идентификационный номер налогоплательщика
3.1.6. 
Филиалы и представительства эмитента
3.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. 
Основные виды экономической деятельности эмитента
3.2.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.3. 
Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
3.2.4. 
Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
3.2.5. 
Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
3.2.6. 
Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов
3.3. 
Планы будущей деятельности эмитента
3.4. 
Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
3.5. 
Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
3.6. 
Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
Раздел IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. 
Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.2. 
Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
4.3. 
Финансовые вложения эмитента
4.4. 
Нематериальные активы эмитента
4.5. 
Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
4.6. 
Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
4.7. 
Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
4.8. 
Конкуренты эмитента
Раздел V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. 
Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2. 
Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. 
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
5.2.2. 
Информация о единоличном исполнительном органе эмитента
5.2.3. 
Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
5.3. 
Сведения о размере вознаграждения и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4. 
Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, а также об организации системы управления рисками и внутреннего контроля
5.5. 
Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6. 
Сведения о размере вознаграждения и (или) компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.7. 
Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8. 
Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента
Раздел VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1-6.2. 
Акционеры
6.1. 
Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2. 
Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - о таких участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3. 
Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
6.4. 
Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента
6.5. 
Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций
6.6. 
Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.7. 
Сведения о размере дебиторской задолженности
Раздел VII. Бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. 
Годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента
7.2. 
Промежуточная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента
7.3. 
Консолидированная финансовая отчетность эмитента
7.4. 
Сведения об учетной политике эмитента
7.5. 
Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
7.6. 
Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного отчетного года
7.7. 
Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Раздел VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. 
Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. 
Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента
8.1.2. 
Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента
8.1.3. 
Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
8.1.4. 
Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем пятью процентами уставного капитала либо не менее чем пятью процентами обыкновенных акций
8.1.6. 
Сведения о кредитных рейтингах эмитента
8.2. 
Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3. 
Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. 
Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
8.3.2. 
Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
8.4. 
Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об обеспечении, предоставленном по облигациям эмитента с обеспечением
8.4.1. 
Дополнительные сведения об ипотечном покрытии по облигациям эмитента с ипотечным покрытием
8.4.2. 
Дополнительные сведения о залоговом обеспечении денежными требованиями по облигациям эмитента с залоговым обеспечением денежными требованиями
8.5. 
Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.6. 
Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.7. 
Сведения об объявленных (начисленных) и (или) о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.7.1. 
Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
8.7.2. 
Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
8.8. 
Иные сведения
8.9. 
Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

Введение
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме отчета эмитента (ежеквартального отчета)

Эмитент является акционерным обществом, созданным при приватизации государственных и/или муниципальных предприятий (их подразделений), и в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций такого эмитента, была предусмотрена возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям либо неограниченному кругу лиц

Настоящий отчет эмитента (ежеквартальный отчет) содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем отчете эмитента (ежеквартальном отчете).

Раздел I. Сведения о банковских счетах, об аудиторе (аудиторской организации), оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также о лицах, подписавших отчет эмитента (ежеквартальный отчет)
1.1. Сведения о банковских счетах эмитента
(Указанная информация раскрывается в отношении всех расчетных и иных счетов эмитента, а в случае, если их число составляет более 3, - в отношении не менее 3 расчетных и иных счетов эмитента, которые он считает для себя основными)
1. Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество коммерческий банк "Центр-Инвест"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО КБ "Центр-Инвест"
Место нахождения: г. Ростов-на-Дону, пр. Соколова,62
ИНН: 6163011391
БИК: 046017762
Номер счета: 40702840100000001471
Корр. счет:
Тип счета: Валютный счет в долларах (текущий)

2. Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество коммерческий банк "Центр-Инвест"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО КБ "Центр-Инвест"
Место нахождения: г. Ростов-на-Дону, пр. Соколова,62
ИНН: 6163011391
БИК: 046015762
Номер счета: 40702978700000001471
Корр. счет:
Тип счета: валютный счет в евро (текущий)

3. Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество коммерческий банк "Центр-Инвест"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО КБ "Центр-Инвест"
Место нахождения: г. Ростов-на-Дону, пр. Соколова,62
ИНН: 6163011391
БИК: 046015762
Номер счета: 40702810200000002290
Корр. счет: 30101810100000000762
Тип счета: расчетный счет (текущий)

4. Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал "ЦЕНТРАЛЬНЫЙ"  Банк ВТБ ПАО г. Москва
Сокращенное фирменное наименование: Филиал "ЦЕНТРАЛЬНЫЙ"  Банк ВТБ ПАО г. Москва
Место нахождения: 107031 г. Москва, ул. Рождественка 10/2 стр.1
ИНН: 7702070139
БИК: 044525411
Номер счета: 40702810125050000113
Корр. счет: 30101810145250000411
Тип счета: расчетный

1.2. Сведения об аудиторе (аудиторской организации) эмитента
Указывается информация в отношении аудитора (аудиторской организации), осуществившего (осуществившей) независимую проверку бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, а также консолидированной финансовой отчетности эмитента, входящей в состав отчета эмитента (ежеквартального отчета), а также аудитора (аудиторской организации), утвержденного (выбранного) для проведения аудита годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности и годовой консолидированной финансовой отчетности эмитента за текущий и последний завершенный отчетный год.
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Космос-Аудит"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Космус-Аудит"
Место нахождения: 127015, г. Москва, ул. Большая  Новодмитровская, д14 стр.3
ИНН: 7717000695
ОГРН: 1027700133207
Телефон: (495) 730-4114
Факс: (495) 730-4114
Адрес электронной почты: konkurs@kosmos-audit.ru

Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Полное наименование: Некоммерческое партнерство "Московская аудиторская палата"
Место нахождения
107031 Российская Федерация, Москва, Петровский переулок 8
Дополнительная информация:

Отчетный год (годы) из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Год	Консолидированная финансовая отчетность, Год	
2010		
2011		
2012		

Описываются факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора (аудиторской организации) от эмитента, в том числе указывается информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) с эмитентом (лицами, занимающими должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента)
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора (аудиторской организации) от эмитента, в том числе существенных интересов, связывающих аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) с эмитентом (лицами, занимающими должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента), нет
Наличие долей участия аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) в уставном капитале эмитента:
Аудитор (лица, занимающие должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) долей в уставном капитале эмитента не имеют
Предоставление эмитентом заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации):
Предоставление эмитентом заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) не осуществлялось
Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей:
Тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей нет
Сведения о лицах, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации:
Лиц, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации, нет
Иные факторы, которые могут повлиять на независимость аудитора от эмитента:
Иных факторов, которые могут повлиять на независимость аудитора от эмитента, нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия:
 Конкурс по отбору аудиторской организации проводился в соответствии  с Федеральным законом от 30.12.2008 № 307-ФЗ «Об аудиторской деятельности», Федеральным законом от 21.07.2005 № 94-ФЗ «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд», Постановлением Правительства РФ от 10.09.2009 №722 о «Правилах оценки заявок на участие в конкурсе на право заключить государственный или муниципальный контракт на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных или муниципальных нужд», а также иными нормативными правовыми актами.

Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
Аудитор был выбран по итогам открытого конкурса, проведенного  с03.03. 2010г.по 09.03.2010г. и выдвинута  кандидатура аудитора  для утверждения  собранием  акционеров (участников), в том числе   органу управления, принимающему соответствующее решение.
Работ аудитора, в рамках специальных аудиторских заданий, не проводилось
Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора (аудиторской организации), указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору (аудиторской организации) по итогам последнего завершенного отчетного года, за который аудитором (аудиторской организацией) проводилась независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности и (или) годовой консолидированной финансовой отчетности эмитента:
Вознаграждение аудитора  определяется в рамках договора по итогам проведенного открытого конкурса.
Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью ЮгГарантияАудит"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ЮГА"
Место нахождения: 344002 г. ростов-на-Дону, ул. М. Горького,84,38,43
ИНН: 6164256348
ОГРН: 1066164205271
Телефон: (863) 275-4453
Факс:
Адрес электронной почты: uga-rostov@yandex.ru

Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Полное наименование: НП "Аудиторская Ассоциация Сотружество"
Место нахождения
119192 Российская Федерация, Москва, Мичуринская 21 корп. 4
Дополнительная информация:

Полное наименование: Общество  с ограниченной ответственностью "Космос-Аудит"
Место нахождения
127015 Российская Федерация, Москва, Большая Новодмитровская 14 стр. 3
Дополнительная информация:

Отчетный год (годы) из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Год	Консолидированная финансовая отчетность, Год	
2013		
2014		
2015		
2016		
2017		
2018		
2019		

Описываются факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора (аудиторской организации) от эмитента, в том числе указывается информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) с эмитентом (лицами, занимающими должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента)
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора (аудиторской организации) от эмитента, в том числе существенных интересов, связывающих аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) с эмитентом (лицами, занимающими должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента), нет
Наличие долей участия аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) в уставном капитале эмитента:
Аудитор (лица, занимающие должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) долей в уставном капитале эмитента не имеют
Предоставление эмитентом заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации):
Предоставление эмитентом заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) не осуществлялось
Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей:
Тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей нет
Сведения о лицах, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации:
Лиц, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации, нет
Иные факторы, которые могут повлиять на независимость аудитора от эмитента:
Иных факторов, которые могут повлиять на независимость аудитора от эмитента, нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия:
Аудитор был выбран по итогам открытого конкурса.

Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
 1. Советом директоров было принято решение о проведении открытого конкурса по отбору аудиторов.
2.Организатором конкурса была размещена конкурсная документация о проведении открытого конкурса аудиторских организаций на официальном сайте (www.zakupki.gov.ru) и на сайте общества (www.rer.aaanet.ru)  
3.Процедура вскрытия конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе проведена  по адресу: 344007, г. Ростов-на-Дону, ул. Станиславского,118
4. В установленный  срок подачи  заявок на участие, указанное в извещении о проведении открытого конкурса в ОАО Э и Э «Ростовэнергоремонт» предоставлена одна заявка, содержащая сведения и документы, предусмотренные конкурсной документацией АО от следующей аудиторской организации: ООО «ЮгГарантияАудит»
При выполнении  ч.4 и ч.5 ст. 27 Закона РФ от 21.07.2005 года №94 –ФЗ «О размещении заказов на поставки товаров, выполнении работ, оказании услуг для государственных и муниципальных нужд» признать конкурс несостоявшимся и   заключить   контракт с единственным участником размещения заказа, который подал заявку на участие в конкурсе и был признан участником конкурса 
Признать ООО «ЮгГарантияАудит»( Россия, 344002,г. Ростов-на-Дону, М.  Горького,84,38,43)   единственным  участником  конкурса

Работ аудитора, в рамках специальных аудиторских заданий, не проводилось
Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора (аудиторской организации), указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору (аудиторской организации) по итогам последнего завершенного отчетного года, за который аудитором (аудиторской организацией) проводилась независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности и (или) годовой консолидированной финансовой отчетности эмитента:
 Вознограждение  аудитора определяется в рамках контракта(договора) по итогам проведенного открытого конкурса.
Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет

1.3. Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента
В течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала эмитентом не привлекались Оценщики для определения рыночной стоимости:
размещаемых ценных бумаг и размещенных ценных бумаг, находящихся в обращении (обязательства по которым не исполнены);
имущества, которым оплачиваются размещаемые ценные бумаги или оплачивались размещенные ценные бумаги, находящиеся в обращении (обязательства по которым не исполнены);
имущества, являющегося предметом залога по размещаемым облигациям эмитента с залоговым обеспечением или размещенным облигациям эмитента с залоговым обеспечением, обязательства по которым не исполнены;
имущества, являющегося предметом крупных сделок, а также сделок, в совершении которых имеется заинтересованность;

1.4. Сведения о консультантах эмитента
Финансовые консультанты по основаниям, перечисленным в пункте 1.4. Приложения 3 к Положению Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П «О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг», в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не привлекались
1.5. Сведения о лицах, подписавших отчет эмитента (ежеквартальный отчет)
ФИО: Куликов Алексей Алексеевич
Год рождения: 1968
Сведения об основном месте работы:
Организация: ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"
Должность: ВРИО генерального директора

ФИО: Асланян Светлана Николаевна
Год рождения: 1974
Сведения об основном месте работы:
Организация: ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"
Должность: главный бухгалтер

Раздел II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в отчет эмитента (ежеквартальный отчет) не включается

2.2. Рыночная капитализация эмитента
Не указывается эмитентами, обыкновенные именные акции которых не допущены к обращению организатором торговли
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Заемные средства и кредиторская задолженность
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в отчет эмитента (ежеквартальный отчет) не включается
2.3.2. Кредитная история эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в отчет эмитента (ежеквартальный отчет) не включается
2.3.3. Обязательства эмитента из предоставленного им обеспечения
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в отчет эмитента (ежеквартальный отчет) не включается
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерской (финансовой) отчетности, которые могут существенно отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходов, не имеется
2.4. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) ценных бумаг
Политика эмитента в области управления рисками:

2.4.1. Отраслевые риски
 В связи с реструктуризацией РАО «ЕЭС России» и выделением множества ремонтных подразделений в качестве самостоятельных юридических лиц, возникает риск ужесточения конкуренции на рынке энергоремонта, в ряде случаев недобросовестной, что, в свою очередь, может привести к снижению заказов на выполнение ремонтных работ.
2.4.2. Страновые и региональные риски
           Предприятие осуществляет основную деятельность в Российской Федерации, поэтому на его экономическое и финансовое состояние оказывают влияние риски, связанные с политической и экономической ситуацией в стране.
Риски, связанные с политической и экономической ситуацией в стране и в регионе, в которых Эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и /или осуществляет основную деятельность при условии, что основная деятельность Эмитента в такой стране (регионе) приносит более 10% процентов доходов за последний завершенный отчетный период.
По мнению руководства Компании, ухудшение политической и экономической ситуации в регионе маловероятно.
Предполагаемые действия Эмитента на случай отрицательного влияния изменения ситуации в стране (странах) и регионе на его деятельность:
В случае отрицательного влияния изменения ситуации в регионе на деятельность компании Эмитент предполагает осуществить все действия, направленные на снижение влияния таких изменений на свою деятельность, в том числе: сокращение издержек производства, сокращение расходов.
В случае возникновения возможных военных конфликтов Эмитент несет существенные риски выведения из строя его основных средств. Введение чрезвычайного положения и забастовки не окажут существенного влияния на деятельность Эмитента, такие риски минимальны и маловероятны.
Ростовская область по своему местонахождению приближена к зоне возможных военных конфликтов, но эмитенту не присущи риски, связанные с военными действиями в других регионах области. 
Риски, связанные с географическими особенностями региона, в том числе повышенной опасностью стихийных бедствий, возможным прекращением транспортного сообщения в связи с удаленностью и/или труднодоступностью, не оказывают существенного влияния на Эмитента, поскольку регион деятельности Эмитента мало подвержен таким рискам.
Эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и осуществляет основную деятельность на территории Ростовской области. Географическое расположение Ростовской области, климатические условия, а также статус Ростовской области как центра Южного федерального округа, предопределяют благоприятные экономические перспективы Ростовской области, сосредоточение финансовых, трудовых, инвестиционных производственных ресурсов в Ростовской области.

2.4.3. Финансовые риски
При наличии этих рисков может ухудшиться финансовое состояние эмитента, его ликвидность, результаты деятельности.  Во избежание этого изучаются возможные факторы возникновения рисков с целью поиска путей их недопущения.
На деятельность предприятия могут оказать влияние следующие финансовые риски:
1.      Риски, связанные с изменением процентных ставок  отсутствуют;
2.      Риски, связанные с изменением курса обмена иностранных валют отсутствуют
Поскольку вся сумма расходов номинирована в рублях, а доходы не привязаны к валютному курсу, вероятность возникновения существенных финансовых рисков (которые бы сильно повлияли на изменение выручки, расходов и прибыли) отсутствует.
В связи с тем, что эмитент не осуществляет экспортно-импортные операции, а расчеты с поставщиками и потребителями осуществляются в валюте Российской федерации, колебание валютного курса на деятельность эмитента не влияет.
3.Риски, связанные с условиями кредитных договоров маловероятны.
Риск несоблюдения условий кредитных договоров в будущем маловероятен. Политика организации строится по принципу  не привлечения  кредитов,   пополнение оборотных средств производится за счет собственных средств общества.
3.Инфляционный риск
Инфляция не оказывает влияния на выплаты по ценным бумагам эмитента, поскольку указанные выплаты не осуществляются.
Наибольшее влияние на результаты деятельности предприятия окажет инфляция издержек, т.е. рост цен на материально-технические ресурсы , а также рост заработной платы. В этом случае наиболее уязвимыми становятся такие показатели, как темп прироста объемов производства (снизится), темп прироста объемов реализации (снизится), прибыль (сократится), рентабельность (снизится).
Риск потери ликвидности связан с возможными невыполнением предприятием своих обязательств или не обеспечением требуемого роста активов отсутствует. Показатель ликвидности за отчетный период позволяют сделать вывод, что Общество способно погасить обязательства в текущий момент.
4.Риски, связанные с изменением таможенной политики и валютного регулирования связанные с финансово-хозяйственной деятельностью Эмитента отсутствуют
Подверженность показателей финансовой отчетности Эмитента, подготовленной по российским стандартам бухгалтерского учета, влиянию указанных финансовых рисков.
Основными показателями финансовой отчетности, на которые оказывают влияние финансовые риски, обусловленные инфляционными процессами, являются:
Величина прибыли от продаж основной продукции (работ, услуг).
Величина дебиторской и кредиторской задолженности.
Чистая прибыль, остающаяся в распоряжении предприятия.
В целях минимизации финансовых рисков, связанных с инфляционными процессами, и оказывающими влияние на финансовые результаты деятельности, Эмитентом разработана и проводится комплексная программа мероприятий.
 Для анализа финансовых рисков производится планирование и оценка фактически сложившейся прибыльности работы. Ежеквартально определяются показатели рентабельности, свидетельствующие об уровне доходности Эмитента, нормативные значения финансовых коэффициентов, характеризующих платежеспособность и ликвидность предприятия, показатели деловой активности сравниваются с фактическими результатами деятельности, что дает возможность оперативно выявлять недостатки в работе общества и принимать меры для их ликвидации.

2.4.4. Правовые риски
Правовые риски не столь существенны, однако Общество в хозяйственной деятельности придерживается рекомендаций, разработанных ЦБ РФ, которые определяют правовой риск, как риск возникновения убытков вследствие влияния внутренних и внешних факторов.
Эмитент осуществляет свою финансово-хозяйственную деятельность в основном в Российской Федерации, что обуславливает его зависимость от федерального законодательства, а также законодательства субъектов Российской Федерации.
Основные правовые риски в настоящее время связаны с продолжающимся реформированием сферы электроэнергетики, внесением изменений в ранее принятые нормативно-правовые акты, и вместе с тем, не всегда четким правовым регулированием отдельных видов деятельности в электроэнергетики. В частности особую важность приобретает правовое поле, в котором приходится осуществлять хозяйственную деятельность.

1.Риски, связанные с изменением валютного законодательства.
Эмитент  не осуществляет экспорт товаров, работ и услуг. В связи с этим правовые риски, связанные с деятельностью Эмитента, описываются только для внутреннего рынка. В целом, риски, связанные с деятельностью Эмитента, характерны для большей части субъектов предпринимательской деятельности, работающих на территории Российской Федерации, и частично могут рассматриваться как общестрановые. Резкое изменение законодательства о валютном регулировании и контроле не отразится на деятельности Эмитента, так как операционные  расходы номинированы в национальной валюте и не относится к расчетам с иностранными поставщиками.
2.Риски, связанные с изменением налогового законодательства.
Как и любой иной субъект хозяйственной деятельности Эмитент является участником налоговых отношений. В настоящее время в Российской Федерации действует Налоговый кодекс и ряд законов, регулирующих различные налоги, установленные федеральными и региональными органами. Применяемые налоги включают в себя, в частности, налог на добавленную стоимость, налог на прибыль, налог на имущество, единый социальный налог и прочие отчисления. Соответствующие нормативные акты нередко содержат нечеткие формулировки, либо отсутствуют вообще при минимальной базе. Кроме того, различные министерства и ведомства, равно как и их представители, зачастую расходятся во мнениях относительно правовой интерпретации тех или иных вопросов, что создает неопределенность и определенные противоречия. Подготовка и предоставление налоговой отчетности вместе с другими компонентами системы регулирования находятся в ведении и под контролем различных органов, имеющих законодательно закрепленное право налагать существенные штрафы, санкции и пени. Вследствие этого налоговые риски в России существенно превышают риски, характерные для стран с более развитой фискальной системой.
Руководство эмитента считает, что Общество в полной мере соблюдает налоговое законодательство, касающееся ее деятельности, что, тем не менее, не устраняет потенциальный риск расхождения во мнениях с соответствующими регулирующими органами по вопросам, допускающим неоднозначную интерпретацию.
В случае внесения изменений в законодательство Российской Федерации о налогах и сборах, Эмитент будет осуществлять свою финансово-хозяйственную деятельность с учетом таких изменений. 
3.Риски, связанные с изменением правил таможенного контроля и пошлин.
Изменение правил таможенного контроля и пошлин не несет для деятельности Эмитента никаких рисков. 

2.4.5. Риск потери деловой репутации (репутационный риск)
В условиях рыночной экономики положительная репутация предприятия
является одним из факторов успеха, превосходства над конкурентами. Именно она
способна оказывать влияние на действия потребителей, партнеров, контрагентов и т.д.
Добиться положительной репутации предприятие может путем стабильно эффективной
и прозрачной деятельности.
В процесс обеспечения положительной деловой репутации эмитента вовлечены
все службы предприятия. 
Главными задачами в области управления репутационными
рисками являются следующие:

- выявление и мониторинг направлений и сфере деятельности предприятия,
подверженных повышенному воздействию репутационного риска;
- выявление и идентификация источников усиления репутационного риска;
- оценка и анализ возможного допустимого влияния репутационного риска на
деятельность предприятия;
- разработка мер по предупреждению и оптимизации данного риска.
-осуществляет сбор и детальный анализ
различных материалов и информации, размещенных в СМИ, относительно самого
общества и его деятельности.
Рационально организованная совместная деятельность всех служб эмитента
позволяет постоянно мониторить и обладать информацией о реальной рисковой
ситуации на предприятии, о влиянии репутационного риска на деятельность
предприятия, а также выявлять возникшие и потенциальные проблемы в данной сфере и
совместно разрабатывать и реализовывать соответствующие необходимые меры
реагирования.
В целях минимизации репутационного риска общество использует следующие
основные методы:
- производит на постоянной основе мониторинг изменений законодательства и
осуществляет постоянный контроль за соблюдением законодательства Российской
Федерации;
- обеспечивает своевременность расчетов по заключаемым с контрагентами
сделкам;
- обеспечивает постоянное повышение квалификации работников эмитента.
В любом случае сложившаяся и постоянно совершенствующаяся система
управления в обществе позволяет поддерживать репутационные риски предприятия на
минимальном уровне.

2.4.6. Стратегический риск
В последнее время неуклонно возрастает роль стратегического риска в общей
системе управления рисками предприятия, ведь управление таким риском – это
неотъемлемая часть общего управления организации, которая стремится сохранить свою
конкурентоспособность.
Возникновение стратегического риска может быть обусловлено как внутренними,
так и внешними причинами.
Внутренними причинами возникновения стратегического риска для эмитента является:
- ошибки (недостатки), допущенные при принятии решений, определяющих
стратегию деятельности эмитента, - некачественное стратегическое управление
предприятием, в том числе отсутствие (недостаточный учет) возможных опасностей,
которые могут угрожать деятельности общества;
- неправильное (недостаточно обоснованное) определение перспективных
направлений деятельности, в которых эмитент может достичь преимущества перед
конкурентами;
- полное (частичное) отсутствие соответствующих организационных мер
(управленческих решений), которые могут обеспечить достижение стратегических целей
деятельности общества.
Внешними причинами возникновения стратегического риска является  полное
(частичное) отсутствие необходимых ресурсов, в том числе финансовых, материально-
технических и людских, для достижения стратегических целей эмитента.
Общество проводит планомерную политику минимизации указанного риска,
используя следующие основные методы:
- фиксирование во внутренних документах, в том числе и в уставе, разграничения
полномочий органов управления по принятию решений;
- повышение качества корпоративного управления на предприятии;
- контроль обязательности исполнения подразделениями и работниками
предприятия решений, принятых вышестоящим органом;
- мониторинг изменений законодательства       РФ и действующих нормативных
актов с целью выявления и предотвращения стратегического риска на постоянной
основе;
- мониторинг ресурсов, в том числе финансовых, материально-технических,
людских, для реализации стратегических задач эмитента;
- обеспечение постоянного повышения квалификации работников общества с
целью выявления и предотвращения стратегического риска;
- обеспечение постоянного доступа максимального количества работников
предприятия к актуальной информации по законодательству, внутренним документам
эмитента.

2.4.7. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Риски эмитента, в том числе риски, связанные с:
1.Несвоевременными платежами заказчиков за выполненные работы;
2. Риски, связанные с возможностью потери Заказчиков, на выручки с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) эмитента.
3. Отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности и др. 
Изменение требований по лицензированию основной деятельности Эмитента может негативно отразиться на деятельности Эмитента в том случае, если из-за этих изменений Компания не сможет получить лицензии (в том числе и по причине отсутствия разработанного государством механизма выдачи лицензии), необходимые ей для дальнейшей деятельности. Это будет иметь негативное последствие для Эмитента, однако вероятность подобных событий в настоящий момент не велика.
Эмитент обладает всеми лицензиями и разрешениями необходимыми для активной деятельности на рынке энергоремонта.
Доход Эмитента подвержен сезонным колебаниям (сезонно изменяется полезный отпуск). Вследствие этого существует риск возникновения значительных сокращений  в выручке  в 1 и 4 квартале. 
4.Риски, связанные с обязательствами по долгам третьих лиц отсутствуют.
Так как эмитент в настоящее время не участвует в текущих судебных процессах, которые могут повлечь определенные издержки, риск, связанный с судебными процессами не свойственен.
         Эмитент не разработал отдельного документа, описывающего его политику в области минимизации рисков, однако органы управления эмитента стараются минимизировать воздействие вышеуказанных рисков на свою текущую деятельность, адекватно и своевременно реагируя на изменения текущей и прогнозируемой ситуации.

2.4.8. Банковские риски
Эмитент не является кредитной организацией
Раздел III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое  акционерное общество энергетики и электрификации "Ростовэнергоремонт"
Дата введения действующего полного фирменного наименования: 24.09.1997
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"
Дата введения действующего сокращенного фирменного наименования: 24.09.1997

Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования
Полное фирменное наименование: Ростовское производственное предприятие  "Ростовэнергоремонт"
Сокращенное фирменное наименование: РПП "Ростовэнергоремонт"
Дата введения наименования: 05.08.1950
Основание введения наименования:

Полное фирменное наименование: Акционерное общество открытого типа "Ростовэнергоремонт"
Сокращенное фирменное наименование: АООТ "Ростовэнергоремонт"
Дата введения наименования: 02.03.1993
Основание введения наименования:
Преобразовано приказом № 57 от 02.03.1993г.

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Данные о первичной государственной регистрации
Номер государственной регистрации: 3327АО-РП
Дата государственной регистрации: 24.09.1997
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Регистрационная палата администрации г. Ростова-на-Дону
Данные о регистрации юридического лица:
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1026103159059
Дата внесения записи о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года, в единый государственный реестр юридических лиц: 06.08.2002
Наименование регистрирующего органа: Инспекция МНС России по Кировскому району г. Ростова-на-Дону
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Эмитент создан на неопределенный срок
Краткое описание истории создания и развития эмитента. Цели создания эмитента, миссия эмитента (при наличии) и иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента:
История создания и становления производственного предприятия «Ростовэнергоремонт» берет свое начало с 1 августа 1950 г. На предприятие было возложено проведение ремонта основного и вспомогательного оборудования электростанций, в т.ч. капитальный ремонт котлов, турбин, генераторов и трансформаторов, входящих в энергосистемы «Ростовэнерго» и «Краснодарэнерго». Одновременно с созданием предприятия начали создаваться и производственные цехи «Ростовэнергоремонт»: котельный, турбинный и электрический.
Котельный цех был основан также с 01.08.1950г. на базе участка котельного цеха «Харьковэнергоремонт» на Шахтинской ГРЭС. В 50-е годы идет становление котельного цеха, выражающееся в подборе кадров, создании материально-технической базы, накоплении опыта работы, освоении ремонтов котельного оборудования на Каменской ТЭЦ, Несветай ГРЭС, Волгоградской ТЭЦ, Ростовской ТЭЦ-1, Новороссийской ГРЭС и Краснодарской ГРЭС.
В 50-е годы начинают свое становление турбинный и электрический цехи, которые большинство работ выполняли как шефские, с использованием персонала заказчика. Затем в турбинном цехе организуются специальные группы: по устранению повышенной вибрации турбин, по ремонту и наладке систем автоматического регулирования турбин, правки прогибов роторов паровых турбин, по восстановлению лабиринтовых уплотнительных колец паровых турбин, промывки масляных систем турбоагрегатов и т.п.
Почти 10 лет основными направлениями работы электроцеха были: реконструкция роторов турбогенераторов фирмы АЕГ; удаление сёдел с лобовых частей обмоток роторов и ликвидация демпферных систем.
В 60-е годы электроцехом, в целях своевременного и качественного выполнения работ, применяется индустриальный метод ремонта электрооборудования. Для этих целей в 1962 г. в г. Ростове-на-Дону была введена в эксплуатацию производственно-ремонтная база, позволившая организовать перемотку роторов турбогенераторов и трансформаторов, а также изготовление обмоток статоров турбо и гидрогенераторов, крупных трансформаторов и электродвигателей.
В 70-е и 80-е годы производственное предприятие «Ростовэнергоремонт» достигло самых высоких показателей своей деятельности. Наших специалистов знали не только в Ростовской области, но и за ее пределами. Мы обслуживали теплоэлектростанции в 22 областях и республиках Советского Союза, а также в различных странах зарубежья.
В начале 90-х годах п/п  «Ростовэнергоремонт», как и большинство государственных предприятий, подверглось акционированию и стало называться открытым акционерным обществом энергетики и электрификации «Ростовэнергоремонт».
 С 2005г снижение численности персонала Общества произошло из-за оттока работников в различные фирмы однодневки и дочернии ремонтные организации при эл. станциях. После ликвидации РАО «ЕЭС России» произошло резкое снижение объемов выполняемых работ в электроэнергетике. Основной причиной снижения объемов производства является существующая коррупция при проведении торгов. Отсутствие достаточных материальных ресурсов у Общества не позволяет выполнять, как раньше, большие объемы работ.
Имеет место проблема старения, как рабочих, так и управленческого персонала, а также снижение квалификации работников АО.
Начиная с 2005 года, Общество периодически имеет отрицательные показатели рентабельности, а также наблюдается отрицательная динамика по показателям ликвидности и финансовой устойчивости.
Таким образом, ежегодное падение рентабельности производства, отсутствие достаточных объемов работ, снижение мобильности и численности персонала способствовало переводу с 20.06.2011г. Общества в режим неполной рабочей недели сроком до 6 месяцев. 
В анализируемом периоде  в ОАО ЭиЭ «Ростовэнергоремонт»  среднесписочная численность увеличилась и   составила 201 человека.
В 2013-2020годы ситуация  в  Обществе стабилизировалась.  Основным Заказчиком является группа компаний ЛУКОЙЛ.  Заказчик диктует жесткие условия договора , прежде всего, в системе оплаты за выполненные работы и Подрядчикам приходится выступать в роли инвестора. По-прежнему остро стоит проблема поиска новых заказов. 

3.1.4. Контактная информация
Место нахождения эмитента
344007 Россия, г. Ростов-на-Дону, Станиславского 118
Адрес эмитента, указанный в едином государственном реестре юридических лиц
344007 Россия, г.Рростов-на-Дону, Станиславского,118 118
Телефон: (863) 2-385-668
Факс: (863) 2-40-17-65

Адрес электронной почты: rer@aaanet.ru    rerinfo@mail.ru

Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: www.e-disclosure.ru/portal/company.aspx?id=19816

Эмитент не имеет специального подразделения по работе с акционерами и инвесторами эмитента
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
6163009522
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Эмитент не имеет филиалов и представительств
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Основные виды экономической деятельности эмитента
Код вида экономической деятельности, которая является для эмитента основной

Коды ОКВЭД	
35.11.1	

Коды ОКВЭД	
35.30.5	
35.12	
33.12	
33.14	
22.23	
68.20.2	
35.30.4	

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в отчет эмитента (ежеквартальный отчет) не включается
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в отчет эмитента (ежеквартальный отчет) не включается
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность:
 Россия,  Южный Федеральный округ.
Основными  Заказчиками являются  компании  группы "ЛУКОЙЛ".
Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг), и возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния:

Факторы микросреды, влияющие на сбыт:
1. Нестабильная поставка материалов и оборудования
2. Потеря существующих связей с заказчиками 
3. Неудовлетворённость заказчика качеством нашей продукции 
Уменьшить отрицательное влияние вышеперечисленных факторов можно следующим образом: 
- Создать производственные запасы; 
- Наладить контакты с новыми поставщиками; 
- Постоянный поиск новых Заказчиков, но нужно учитывать, что всё - таки более надёжные это старые, проверенные связи; 
-Постоянный контроль за качеством продукции; 
-действовать по обстоятельствам. 
 Факторы макросреды, влияющие на сбыт:
1. Принятие законов, ущемляющих права производителей 
2. Рост инфляции 
При отрицательном влиянии факторов макросреды мы практически не можем ничего поделать.
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: СОА "Объединение строителей Южного и Северо-Кавказского округов"
Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: С-031-61-0145-61-240417
Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: допуск к определенному виду или видам  работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального  строительства
Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 24.04.2017
Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: Бессрочная

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ:
Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ:
Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск:
Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ:
Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ:

3.2.6. Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов
Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом, страховой или кредитной организацией, ипотечным агентом, специализированным обществом.
3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Основной деятельностью эмитента не является добыча полезных ископаемых. Эмитент не имеет подконтрольных организаций, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых.
3.2.8. Дополнительные сведения об эмитентах, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Основной деятельностью эмитента не является оказание услуг связи.
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Планы будущей деятельности связаны с дальнейшим развитием рынка услуг по ремонту энергооборудования  в рамках заключенных договоров. Изменения основной деятельности не предвидится.
Организации нового производства, разработки новых видов продукции, модернизации и реконструкции основных средств не ожидаются.
3.4. Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
Эмитент не участвует в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
3.5. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
Эмитент не имеет подконтрольных организаций, имеющих для него существенное значение
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в отчет эмитента (ежеквартальный отчет) не включается
Раздел IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в отчет эмитента (ежеквартальный отчет) не включается

4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в отчет эмитента (ежеквартальный отчет) не включается

4.3. Финансовые вложения эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в отчет эмитента (ежеквартальный отчет) не включается
4.4. Нематериальные активы эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в отчет эмитента (ежеквартальный отчет) не включается
4.5. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Политику в области научно-технического развития эмитент не ведет.
4.6. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
ОАО Э и Э  "Ростовэнергоремонт" начало свою производственную деятельность в августе1950г.  
За период существования предприятия его специалистами и рабочими был выполнен ряд уникальных работ по монтажу, ремонту и наладке энергетического оборудования, как для предприятий электроэнергетики, так и для предприятий других отраслей промышленности
Основными видами деятельности общества являются: ремонт, монтаж, техническоое перевооружение, модернизации, реконструкции, наладка и сервисное техническое обслуживание всех типов основного и вспомогательного энергетического оборудования.
Энергетика является базовой отраслью российской экономики, соответственно, падение либо рост промышленного  производства в целом будет непосредственным образом влиять на отрасль энергетики в целом.
В качестве основных факторов (внутренних и внешних), влияющих как на состояние отрасли в целом, так и на деятельность общества являются:
- существенный износ основных фондов – объем инвестиций в основные производственные фонды энергетики остается недостаточным для их обновления, что ведет к росту уровня износа энергооборудования и необходимости увеличения объемов ремонтных работ, диагностики и управления состоянием; 
- замена выбывающих старых генерирующих мощностей новыми – как следствие, необходимость развития компетенций в новых технологиях для осуществления ТО, диагностики и управления состоянием; 
- неэффективная тарифная политика, ведущая к занижению финансовых показателей;
- обеспеченность Общества квалифицированными  работниками;
 - рост курса иностранных валют; 
-повышение конкурентоспособности;
-проведение модернизации и реконструкции материально-технической базы;
-экономические условия в регионе;
-падение индекса промышленного производства в целом по России. 
	Общие тенденции развития  в отрасли энергоремонта в отчетном году ОАО Э и Э  «Ростовэнергоремонт» оценивает как умеренно оптимистичные, что связано со следующими событиями, которые произошли в отчетном году и существенно повлияли на отрасль: дестабилизация положения в промышленном производстве и как следствие дестабилизация производства в энергетической отрасли.
	По мнению органов управления общества, тенденции развития ОАО  Э и Э «Ростовэнергоремонт» в целом соответствуют общеотраслевым тенденциям.
Для улучшения своего положения в отрасли Общество предпринимает следующие меры:
- увеличение объемов работ за счет расширения географии предоставляемых  ремонтных услуг;
- оптимизация затрат;
 - повышение эффективности использования производственного имущественного комплекса;
-реализует  программы технического превооружения;
-совершенствование знаний и навыков работников, повышение квалификации в специальных учебных центрах;
-повышает компетентность в диагностике оборудования;
-продление разрешительной документации для осуществления законной  деятельнисти.
На положение Общества в отрасли  также влияет развитие  конкурентной среды. В настоящий момент рынок энергоремонта представлен достаточным количеством сформировавшихся самостоятельных юридических лиц.
Основные конкуренты общества в данной отрасли
1.	Предприятия, выделенные по условиям реструктуризации РАО ЕЭС России из состава электростанций
2.	«Карманные» ремонтные предприятия.
В связи с чем, возникает риск ужесточения, в ряде случаев, недобросовестной конкуренции, что в свою очередь, может привести к снижению количества  заказов и их стоимости. 
Следует  отметить, что в сфере  энергоремонта  ОАО Э и Э «Ростовэнергоремонт» является  опытным предприятием по ремонту, монтажу, техническому перевооружению, модернизации, реконструкции, наладке и сервисному техническому обслуживанию всех типов основного и вспомогательного энергетического оборудования.
             В соответствии с решением  Совета директоров общества  основными приоритетными направленими деятельности общества являются следующие направления: 
1.Выполнение работ по ремонту и техническому обслуживанию энергетического оборудования (ремонт, реконструкция, модернизация, монтаж, пусконаладочные работы энергетического и машиностроительного оборудования, включая объекты котлонадзора в т.ч. электростанции);
2.Услуги сдачи в аренду нежилых помещений.
Совет директоров оценивает итоги развития общества по приоритетным направлениям его деятельности в 2020 году как   удовлетворительным. В течение этого периода своей деятельности ОАО Э и Э «Ростовэнергоремонт»  обеспечило функционирование компании   с чистой  прибылью  -3054 тыс. руб.
По-прежнему остро стоит проблема поиска новых заказов. Заказчик диктует жесткие условия договора , прежде всего, в системе оплаты  за выполненные работы и подрядчикам приходится выступать в роли инвестора. 
По направлению деятельности (ремонт и техническое обслуживание энергетического оборудования) можно отметить следующие основное достижение:
-   общество закрепляет свои позиции на рынке энергоремонта в ЮФО, заключив долгосрочные  договоры с крупными заказчиками Группы ЛУКОЙЛ.
По направлению деятельности (услуги сдачи в аренду нежилых помещений)  в течение 2019года велась активная работа по увеличению объема  денежных средств, поступающих от управления с недвижимостью, не задействованой в основной производственной деятельности. 

По итогам 1 квартала  2021года финансовое состояние улучшилось за счет  увеличения  прочих доходов и  Общество   получило чистую прибыль -145   тыс. руб.
По-прежнему остро стоит проблема поиска новых заказов. Заказчик диктует жесткие условия договора , прежде всего, в системе оплаты  за выполненные работы и подрядчикам приходится выступать в роли инвестора. 
По направлению деятельности (ремонт и техническое обслуживание энергетического оборудования) можно отметить следующие основное достижение:
-  несмотря на незначительное сокращение объемов работ общество закрепляет свои позиции на рынке энергоремонта в ЮФО, заключив долгосрочные  договоры с крупными заказчиками Группы ЛУКОЙЛ.
По направлению деятельности (услуги сдачи в аренду нежилых помещений)  в течение 2020года  и 1 квартале 2021г. велась  и ведется активная работа по увеличению объема  денежных средств, поступающих от управления с недвижимостью, не задействованой в основной производственной деятельности. 

4.7. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
Указанные тенденции не подвергались  анализу.
4.8. Конкуренты эмитента
Указанные тенденции не подвергались  анализу.
Раздел V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Полное описание структуры органов управления эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:
Высшим органом управления Обществом является Общее собрание акционеров.

К исключительной компетенции Общего собрания акционеров относятся следующие вопросы:

1)	Внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение Устава Общества в новой редакции;
2)	Принятие решения о реорганизации Общества;
3)	Принятие решения о ликвидации Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4)	Определение количественного состава Совета директоров (наблюдательного совета) Общества, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий;
5)	Определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
6)	Принятие решений об увеличении уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
7)	Принятие решений об уменьшении уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем погашения приобретенных или выкупленных Обществом акций;
8)	Образование исполнительного органа Общества, досрочное прекращение его полномочий;
9)	Избрание членов Ревизионной комиссии Общества и досрочное прекращение их полномочий;
10)	Утверждение Аудитора Общества;
11)	 Утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества, а также распределение прибыли, а том числе выплата дивидендов, и убытков Общества по результатам финансового года;
12)	определение порядка ведения Общего собрания акционеров;
13)	утверждение членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий в соответствии с Федеральным Законом «Об акционерных обществах»;
14)	принятие решения о дроблении и консолидации акций;
15)	принятие решения о приобретении Обществом размещенных акций  в случаях, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах»;
16)	принятие решения о совершении крупных сделок, предметом которых является имущество, стоимость которого  составляет свыше 50 процентов балансовой стоимости активов Общества;
17)	принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
18)	утверждение внутренних документов Общества, определяющих порядок деятельности органов управления Общества;
19)	принятие решения об одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересованность, в случаях, предусмотренных ст. 83 ФЗ «Об акционерных обществах»;
20)	решение иных вопросов, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах».

Совет директоров осуществляет общее руководство деятельностью Общества, за исключением решения вопросов, отнесенных Уставом к исключительной компетенции Общего собрания акционеров.

К исключительной компетенции Совета директоров относятся следующие вопросы:
1)	определение приоритетных направлений деятельности Общества;
2)	созыв годового и внеочередного Общих собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных пунктом 8 статьи 55 ФЗ «Об акционерных обществах»;
3)	утверждение повестки дня Общего собрания акционеров;
4)	определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в Общем собрании акционеров, и другие отнесенные к компетенции Совета директоров Общества, связанные с подготовкой и проведением Общего собрания акционеров в соответствии с ФЗ «Об акционерных обществах»;
5)	принятие решения о размещении Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах»;
6)	определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа  эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах»;
7)	принятие решения о приобретении размещенных Обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах»;
8)	рекомендации по размеру выплачиваемых членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждений;
9)	рекомендации по размеру дивидендов по акциям и порядку их выплаты;
10)	использование резервного фонда и иных фондов Общества;
11)	создание филиалов и открытие представительств Общества, дочерних и зависимых хозяйственных обществ;
12)	одобрение крупных сделок, в случаях когда предметом сделки является имущество, стоимость которого составляет от 25 до 50 процентов балансовой стоимости активов Общества;
13)	одобрение сделок, в совершении которых имеется заинтересованность;
14)	утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжения договора с ним;
15)	иные вопросы, предусмотренные действующим законодательством и Уставом.

Генеральный директор является единоличным исполнительным органом Общества, к его компетенции относятся все вопросы руководства текущей деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных к исключительной компетенции Общего собрания акционеров или Совета директоров Общества.

Компетенция Генерального директора:
1)	без доверенности действует от имени Общества, в том числе представляет его интересы;
2)	совершает сделки от имени Общества;
3)	утверждает штаты;
4)	издает приказы и дает  указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества;
5)	устанавливает меры поощрения и взыскания;
6)	открывает счета в банках, заключает договоры, соглашения, контракты от имени Общества, выдает доверенности на их совершение;
7)	заключает от имени Общества трудовые контракты;
8)	устанавливает перечень сведений, содержащих коммерческую тайну или являющихся конфиденциальными;
9)	организует выполнение решений Общего собрания акционеров и Совета директоров  Общества;
10)	несет в установленном законом порядке ответственность за состояние бухгалтерского учета и отчетности, договорной, платежной и трудовой дисциплины, сохранности акционерного капитала Общества;
11)	совершает иные действия в интересах Общества

Эмитентом не утвержден (не принят) кодекс корпоративного управления либо иной аналогичный документ

За последний отчетный период не вносились изменения в устав эмитента, а также во внутренние документы, регулирующие деятельность его органов управления

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента

ФИО: Скварковский Вадим Константинович

Год рождения: 1969

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2017	настоящее время	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	начальник электро-турбинного цеха	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Житников Сергей Владимирович

Год рождения: 1978

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006	настоящее время	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	технический директор	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.008
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Лысенко Петр Георгиевич

Год рождения: 1951

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2013	настоящее время	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	начальник ПТО	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Куликов Алексей Алексеевич
(председатель)

Год рождения: 1968

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2003	2013	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	коммерческий директор	
2013	2020	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	зам. генерального директора	
2021	по настоящее время	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	ВРИО генерального директора	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.01
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.01

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Лысенко Борис Владимирович

Год рождения: 1959

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2010	настоящее время	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	начальник ПРБ	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.008
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Мартынов Анатолий Матвеевич

Год рождения: 1950

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
1999	настоящее время	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	Начальник бюро подготовки производства	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.05
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.02

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО:

Год рождения:

Образование:

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
			генеральный директор	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %:
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %:

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров

Наименование комитета	Председатель	

Доли участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента

ФИО: Куликов Алексей Алексеевич
Год рождения: 1968

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2003	2013	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	коммерческий директор	
2013	2020	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	зам. генерального директора	
2021	по настоящее время	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	ВРИО генерального директора	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.01
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.01

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
5.3. Сведения о размере вознаграждения и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления эмитента). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления:
Вознаграждения
Совет директоров
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2020	2021, 3 мес.	
Вознаграждение за участие в работе органа управления	0	0	
Заработная плата	1 640	436	
Премии	3 864	2 499	
Комиссионные	0	0	
Иные виды вознаграждений	0	0	
ИТОГО	5 504	2 935	

Сведения о принятых уполномоченными органами управления эмитента решениях и (или) существующих соглашениях относительно размера такого вознаграждения, подлежащего выплате, и (или) размера таких расходов, подлежащих компенсации:
  В анализируемом периоде совокупный размер вознаграждений  Совету директоров включает   заработную плату и   премию (КТУ)  работникам ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт" согласно штатному расписанию  составил за 12 месяцев 2020г.- 5504 тыс. руб. и 1 картал 2021г.-2935тыс. руб.
Комиссионные, вознаграждения, отдельно выплаченные за участие в работе соответствующего органа управления, а также иные виды вознаграждений, которые были выплачены акционерным обществом в течение отчетного года Совету директоров не выплачивались.
За анализируемый период совокупный размер компенсаций членам Совета директоров расходов, связанных с осуществлением ими функций членов Совета директоров, составил _0_ рублей.

Компенсации
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование органа управления	2020	2021, 3 мес.	
Совет директоров	0	0	

  Эмитентом  в течение соответствующего отчетного периода  компенсации Совету директоров  не начислялись и не выплачивались.

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, а также об организации системы управления рисками и внутреннего контроля

Приводится полное описание структуры органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) и внутренними документами эмитента:
Ревизионная комиссия ОБЩЕСТВА, состоящая из трех членов, избирается сроком на год и осуществляет контроль финансово-хозяйственной деятельности ОБЩЕСТВА.
По решению Общего собрания АКЦИОНЕРОВ членам Ревизионной комиссии
ОБЩЕСТВА в период исполнения ими своих обязанностей могут выплачиваться вознаграждения и компенсироваться расходы, связанные с исполнением ими своих обязанностей. Размеры  вознаграждений и компенсаций устанавливаются решением Общего собрания АКТ (НОМЕРОВ.
Кандидатами в Ревизионную комиссию ОБЩЕСТВА могут быть АКЦИОНЕРЫ или их представители, а также лица, не являющиеся АКЦИОНЕРАМИ ОБЩЕСТВА.
Выдвижение кандидатов в Ревизионную комиссию осуществляется в срок не позднее 30 дней после окончания финансового года ОБЩЕСТВА.
АКЦИОНЕРЫ, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентами голосующих АКЦИЙ ОБЩЕСТ ВА, могут выдвинуть не более трех кандидатов в Ревизионную комиссию
Предложение о выдвижении кандидатов в Ревизионную комиссию ОБЩЕСТВА осуществляется в письменной форме, где указывается имя, согласие кандидата, который баллотируется в Ревизионную комиссию, а также имена АКЦИОНЕРОВ, выдвигающих кандидата, количество принадлежащих им АКЦИЙ. Предложение подписывается АКЦИОНЕРАМИ, выдвинувшими кандидата в Ревизионную комиссию и кандидатом.
Для осуществления своей деятельности Ревизионная комиссия ОБЩЕСТВА вправе привлекать аудиторские фирмы и отдельных специалистов. Спорные вопросы разрешаются Собранием АКЦИОНЕРОВ
При проведении документальных проверок Ревизионная комиссия должна в обязательном порядке включать в планы своей ревизии следующие вопросы:
-	достоверность отражения в бухгалтерском учете и отчетности ОБЩЕСТВА; фактической прибыли (убытков) от реализации товаров (работ, услуг);
-	достоверность отражения в отчетности фактической выручки от реализованной продукции (работ, услуг);
-	достоверность данных учета о фактической себестоимости проводимых работ, полнота н правильность отражения в учете фактических затрат;
-	достоверность отражения в отчетности нереализованных расходов и доходов;
-	соблюдение порядка формирования и распределения балансовой прибыли ОБЩЕСТВА;
-	правильность расчетов по налогам в бюджет, платежей органам медицинского и социального ст рахования, местного самоуправления;
-	законность и причины уплаты штрафов, пени налоговой инспекции, поставщикам материально-технических ресурсов, потребителям продукции, другим предприятиям, организациям;
законность и причины уплаты сверх предусмотренных законодательными органами. Правительством России процентных ставок за кредит коммерческих банков, командировочных и иных выплат работникам ОБЩЕСТВА:
-	соблюдение правил и порядка ведения в ОБЩЕСТВЕ кассовых операций, финансовой дисциплины подотчетных лиц ОБЩЕСТВА.
-	достоверность отражения на бухгалтерских счетах наличия и движения:
•	денежных средств (на расчетном и иных счетах);
•	ценных бумаг (А КТ (ИЙ, облигаций);
•	уставного капитала АКЦИОНЕРОВ;
•	резервных и иных фондов;
•	дебиторской и кредиторской задолженности.
-	Соблюдение правил и порядка ведения книги реестра АКЦИОНЕРОВ, начисление и выплат дивидендов.
Ревизионная комиссия вправе требовать от всех должностных лиц ОБЩЕСТВА представления ей всех материалов, бухгалтерских или иных документов и личных объяснений. Работники ОБЩЕСТВА должны своевременно обеспечивать Ревизионную комиссию всей необходимой информацией и документами по просьбе Совета директоров Ревизионная комиссия может присутствовать на его заседаниях.
Избрание Ревизионной комиссии ОБЩЕСТВА и досрочное прекращение ее полномочий относятся к исключительной компетенции Общего собрания АКЦИОНЕРОВ.
Член Ревизионной комиссии ОБЩЕСТВА не может одновременно являться членом Совета директоров, а также занимать иные должности в органах управления ОБЩЕСТВА.
Проверка финансово-хозяйственной деятельности ОБЩЕСТВА осуществляется по итогам деятельности за год. а также во всякое время по инициативе самой Ревизионной комиссии, решению Общего собрания АКЦИОНЕРОВ, Совета директоров иди по требованию АКЦИОНЕРОВ, владеющих в совокупности не менее чем 10% голосующих АКЦИЙ ОБЩЕСТВА.
По итогам проверки финансово-хозяйственной деятельности ОБЩЕСТВА Ревизионная комиссия ОБЩЕСТВА составляет заключение.

В обществе не образован комитет по аудиту совета директоров
Информация о наличии отдельного структурного подразделения (подразделений) эмитента по управлению рисками и внутреннему контролю (иного, отличного от ревизионной комиссии (ревизора), органа (структурного подразделения), осуществляющего внутренний контроль за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента), его задачах и функциях:
Отдельное  структурное подразделение эмитента по управлению рисками и внутреннему контролю отсутствует.
Информация о наличии у эмитента отдельного структурного подразделения (службы) внутреннего аудита, его задачах и функциях:
Отсутствует.

Политика эмитента в области управления рисками и внутреннего контроля описана эмитентом в п.2.4. настоящего отчета эмитента (ежеквартального отчета)

Эмитентом не утверждался (не одобрялся) внутренний документ эмитента, устанавливающий правила по предотвращению неправомерного использования конфиденциальной и инсайдерской информации.
Дополнительная информация:

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия
ФИО: Коломейцев Юрий Юрьевич
(председатель)
Год рождения: 1961

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2000	2017	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	экономист электро-турбинного цеха	
2017	2019	ОАО Эи Э "Ростовэнергоремонт"	бухгалтер-кассир	
2020	настоящее время	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	экономист ФЭС	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Шихалёв Вадим Викторович
Год рождения: 1981

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2013	настоящее время	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	юрист	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 25.77
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.83

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Тимофеева Мария Николаевна
Год рождения: 1976

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2008	настоящее время	ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт"	референт по экономическим вопросам и документообороту	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.6. Сведения о размере вознаграждения и (или) компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Вознаграждения
По каждому органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента (за исключением физического лица, занимающего должность (осуществляющего функции) ревизора эмитента) описываются с указанием размера все виды вознаграждения, включая заработную плату членов органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, являющихся (являвшихся) его работниками, в том числе работающих (работавших) по совместительству, премии, комиссионные, вознаграждения, отдельно выплачиваемые за участие в работе соответствующего органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, иные виды вознаграждения, которые были выплачены эмитентом в течение соответствующего отчетного периода, а также описываются с указанием размера расходы, связанные с исполнением функций членов органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, компенсированные эмитентом в течение соответствующего отчетного периода.
Единица измерения: тыс. руб.
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия
Вознаграждение за участие в работе органа контроля
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2020	2021, 3 мес.	
Вознаграждение за участие в работе органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента		0	
Заработная плата	576	184	
Премии	670	1 299	
Комиссионные	0	0	
Иные виды вознаграждений	0	0	
ИТОГО	1 246	1 483	

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
В анализируемом периоде совокупный размер вознаграждений членам ревизионной комисси включает заработную плату и   премию (КТУ), являвшихся  работниками ОАО Э и Э "Ростовэнергоремонт" согласно штатному расписанию составил за   12 месяцев 2020г -1246 тыс. руб.  и 1 квартал 2021г-1483тыс. руб.
Комиссионные, вознаграждения, отдельно выплаченные за участие в работе  органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, а также иные виды вознаграждений, которые были выплачены акционерным обществом в течение отчетного года ревизионной комиссии не начислялись  и не выплачивались.
За анализируемый период совокупный размер компенсаций членам ревизионной комисии расходов, связанных с осуществлением ими функций контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, составил _0_ рублей.

Компенсации
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование органа контроля (структурного подразделения)	2020	2021, 3 мес.	
Ревизионная комиссия	0	0	

Эмитентом  в течение соответствующего отчетного периода  компенсации ревизионной комиссии  не начислялись и не выплачивались.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2020	2021, 3 мес.	
Средняя численность работников, чел.	193	195	
Фонд начисленной заработной платы работников за отчетный период	73 911	21 166	
Выплаты социального характера работников за отчетный период	0	0	

 В обществе создан профсоюзный орган.
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента
Эмитент не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента, а также не предоставляет и не предусматривает возможности предоставления сотрудникам (работникам) эмитента опционов эмитента, а также не заключал соглашения со своими сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале Эмитента
Раздел VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц с ненулевыми остатками на лицевых счетах, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания отчетного квартала: 0
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 0

Общее количество лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иной список лиц, составленный в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента): 1 425
Дата составления списка лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иного списка лиц, составленного в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента): 06.05.2021
Владельцы обыкновенных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список: 1 179
Владельцы привилегированных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список: 1 255
Информация о количестве собственных акций, находящихся на балансе эмитента на дату окончания отчетного квартала
Собственных акций, находящихся на балансе эмитента нет
Информация о количестве акций эмитента, принадлежащих подконтрольным ему организациям
Акций эмитента, принадлежащих подконтрольным ему организациям нет
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - о таких участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Участники (акционеры) эмитента, владеющие не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций
1.

ФИО: Шихалёв Вадим Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 25.77%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 29.83%

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

2.

ФИО: Шихалёва Наталья Васильевна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 17.98%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 20.02%

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

3.

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью производственно-техническая фирма "Энергоремонт"
Сокращенное фирменное наименование: ООО ПТФ "Энергоремонт"
Место нахождения
344007 Российская Федерация, г.Ростов-на-Дону, Станиславского 118
ИНН: 6163008279
ОГРН: 1026103167045
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 28.82%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 36.04%

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента
Указанных лиц нет

Участники (акционеры) данного лица, владеющие не менее чем 20 процентами его уставного капитала или не менее чем 20 процентами его обыкновенных акций
Указанных лиц нет
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
В уставном капитале эмитента нет долей, находящихся в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации) или муниципальной собственности
Сведения об управляющих государственными, муниципальными пакетами акций
Указанных лиц нет
Лица, которые от имени Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования осуществляют функции участника (акционера) эмитента
Указанных лиц нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')
Указанное право не предусмотрено
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента
Ограничений на участие в уставном капитале эмитента нет
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций
Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем пятью процентами уставного капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее пятью процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 07.05.2018
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью  производственно-техническая фирма  "Энергоремонт"
Сокращенное фирменное наименование: ООО ПТФ "Энергоремонт"
Место нахождения: 344007, г. Ростов-на-Дону, ул. Станиславского,118
ИНН: 6163008279
ОГРН: 1026103167045

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 28.82
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 36.04

ФИО: Шихалёв Вадим Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 25.77
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.83

ФИО: Шихалёва Наталья Васильевна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 17.98
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 20.02

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 05.05.2017
Список акционеров (участников)
ФИО: Сапко Александр Владимирович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 25.5
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 33.99

ФИО: Шихалёв Вадим Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 25.77
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.83

ФИО: Шихалёв Виктор Ефимович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 17.98
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 20.02

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 06.05.2019
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью  производственно-техническая фирма  "Энергоремонт"
Сокращенное фирменное наименование: ООО ПТФ "Энергоремонт"
Место нахождения: 344007, г. Ростов-на-Дону, ул. Станиславского,118
ИНН: 6163008279
ОГРН: 1026103167045

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 28.82
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 36.04

ФИО: Шихалёв Вадим Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 25.77
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.83

ФИО: Шихалёва Наталья Васильевна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 17.98
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 20.02

ФИО:
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %:
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %:

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 07.05.2020
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью  производственно-техническая фирма  "Энергоремонт"
Сокращенное фирменное наименование: ООО ПТФ  "Энергоремонт"
Место нахождения: 344007, г. Ростов-на-Дону, ул. Станиславского,118
ИНН: 6163008279
ОГРН: 1026103167045

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 28.82
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 36.04

ФИО: Шихалёв Вадим Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 25.77
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.83

ФИО: Шихалёва Наталья Васильевна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 17.98
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 20.02

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 06.05.2021
Список акционеров (участников)
ФИО: Шихалёв Вадим Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 25.77
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.83

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью  производственно-техническая фирма  "Энергоремонт"
Сокращенное фирменное наименование: ООО ПТФ  "Энергоремонт"
Место нахождения: 344007, г. Ростов-на-Дону, ул. Станиславского,118
ИНН: 6163008279
ОГРН: 1026103167045

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 28.82
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 36.04

ФИО: Шихалёва Наталья Васильевна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 17.98
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 20.02

Дополнительная информация:
Информация отсутствует
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Указанных сделок не совершалось
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в отчет эмитента (ежеквартальный отчет) не включается
Раздел VII. Бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента

2020
Бухгалтерский баланс
на 31.12.2020
		Коды	
Форма по ОКУД	0710001	
	Дата (число, месяц, год)	31.12.2020	
Организация: Открытое  акционерное общество энергетики и электрификации "Ростовэнергоремонт"	по ОКПО	00110898	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	6163009522	
Вид экономической деятельности: Деятельность по обеспечению работоспособности тепловых электростанций	по ОКВЭД 2	35.11.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	1 22 00 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 344007 Россия, г.Рростов-на-Дону, Станиславского,118 118			

Пояснения	АКТИВ	Код строки	На 31.12.2020 г.	На 31.12.2019 г.	На  31.12.2018 г.	
1	2	3	4	5	6	
	I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Нематериальные активы	1110		51	101	
	Результаты исследований и разработок	1120				
	Нематериальные поисковые активы	1130				
	Материальные поисковые активы	1140				
	Основные средства	1150	24 782	24 780	13 585	
	Доходные вложения в материальные ценности	1160				
	Финансовые вложения	1170		93	622	
	Отложенные налоговые активы	1180	1 649	2 228	362	
	Прочие внеоборотные активы	1190				
	ИТОГО по разделу I	1100	26 431	27 152	14 670	
	II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Запасы	1210	22 936	2 496	832	
	Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	1220	59	11		
	Дебиторская задолженность	1230	50 743	47 458	73 279	
	Финансовые вложения (за исключением денежных эквивалентов)	1240	25 000	68 002	30 001	
	Денежные средства и денежные эквиваленты	1250	8 726	4 007	16 373	
	Прочие оборотные активы	1260				
	ИТОГО по разделу II	1200	107 464	121 974	120 485	
	БАЛАНС (актив)	1600	133 895	149 126	135 155	

Пояснения	ПАССИВ	Код строки	На 31.12.2020 г.	На 31.12.2019 г.	На  31.12.2018 г.	
1	2	3	4	5	6	
	III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ					
	Уставный капитал (складочный капитал, уставный фонд, вклады товарищей)	1310	6	6	6	
	Собственные акции, выкупленные у акционеров	1320				
	Переоценка внеоборотных активов	1340	5 631	5 631	5 677	
	Добавочный капитал (без переоценки)	1350				
	Резервный капитал	1360				
	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	1370	102 672	99 619	95 249	
	ИТОГО по разделу III	1300	108 309	105 256	100 932	
	IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1410				
	Отложенные налоговые обязательства	1420	63	11	58	
	Оценочные обязательства	1430				
	Прочие обязательства	1450				
	ИТОГО по разделу IV	1400	63	11	58	
	V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1510				
	Кредиторская задолженность	1520	17 664	33 006	28 248	
	Доходы будущих периодов	1530				
	Оценочные обязательства	1540	7 859	10 853	5 917	
	Прочие обязательства	1550				
	ИТОГО по разделу V	1500	25 523	43 859	34 165	
	БАЛАНС (пассив)	1700	133 895	149 126	135 155	

Отчет о финансовых результатах
за Январь - Декабрь 2020 г.
		Коды	
Форма по ОКУД	0710002	
	Дата (число, месяц, год)	31.12.2020	
Организация: Открытое  акционерное общество энергетики и электрификации "Ростовэнергоремонт"	по ОКПО	00110898	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	6163009522	
Вид экономической деятельности: Деятельность по обеспечению работоспособности тепловых электростанций	по ОКВЭД 2	35.11.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	1 22 00 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 344007 Россия, г.Рростов-на-Дону, Станиславского,118 118			

Пояснения	Наименование показателя	Код строки	 За 12 мес.2020 г.	 За 12 мес.2019 г.	
1	2	3	4	5	
	Выручка	2110	205 845	273 630	
	Себестоимость продаж	2120	-155 145	-204 647	
	Валовая прибыль (убыток)	2100	50 700	68 983	
	Коммерческие расходы	2210			
	Управленческие расходы	2220	-53 739	-68 761	
	Прибыль (убыток) от продаж	2200	-3 039	222	
	Доходы от участия в других организациях	2310			
	Проценты к получению	2320	1 238	2 534	
	Проценты к уплате	2330		-5	
	Прочие доходы	2340	22 875	11 382	
	Прочие расходы	2350	-17 161	-9 826	
	Прибыль (убыток) до налогообложения	2300	3 913	4 307	
	Налог на прибыль	2410	-858	25	
	в т.ч. текущий налог на прибыль	2411	-229	-1 888	
	отложенный налог на прибыль	2412	-631	1 913	
	Изменение отложенных налоговых активов	2450			
	Прочее	2460	-1	-7	
	Чистая прибыль (убыток)	2400	3 054	4 325	
	СПРАВОЧНО:				
	Результат от переоценки внеоборотных активов, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2510		46	
	Результат от прочих операций, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2520			
	Совокупный финансовый результат периода	2500	3 054	4 371	
	Базовая прибыль (убыток) на акцию	2900			
	Разводненная прибыль (убыток) на акцию	2910			

Отчет об изменениях капитала
за Январь - Декабрь 2020 г.
		Коды	
Форма по ОКУД	0710003	
	Дата (число, месяц, год)	31.12.2020	
Организация: Открытое  акционерное общество энергетики и электрификации "Ростовэнергоремонт"	по ОКПО	00110898	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	6163009522	
Вид экономической деятельности: Деятельность по обеспечению работоспособности тепловых электростанций	по ОКВЭД 2	35.11.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	1 22 00 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 344007 Россия, г.Рростов-на-Дону, Станиславского,118 118			
Обществом в форму добавлен дополнительный столбец: Нет

1. Движение капитала	
Наименование показателя	Код строки	Уставный капитал	Собственные акции, выкупленные у акционеров	Добавочный капитал	Резервный капитал	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	Итого	
1	2	3	4	5	6	7	8	
Величина капитала на 31 декабря года, предшествующего предыдущему	3100	6		5 677		95 249	100 932	
 За отчетный период предыдущего года:								
Увеличение капитала – всего:	3210					4 371	4 371	
в том числе:								
чистая прибыль	3211					4 325	4 325	
переоценка имущества	3212					46	46	
доходы, относящиеся непосредственно на увеличение капитала	3213							
дополнительный выпуск акций	3214							
увеличение номинальной стоимости акций	3215							
реорганизация юридического лица	3216							
Уменьшение капитала – всего:	3220			-46			-46	
в том числе:								
убыток	3221							
переоценка имущества	3222			-46			-46	
расходы, относящиеся непосредственно на уменьшение капитала	3223							
уменьшение номинальной стоимости акций	3224							
уменьшение количества акций	3225							
реорганизация юридического лица	3226							
дивиденды	3227							
Изменение добавочного  капитала	3230							
Изменение резервного капитала	3240							
Величина капитала на 31 декабря предыдущего года	3200	6		5 631		99 619	105 256	
За отчетный год:								
Увеличение капитала – всего:	3310					3 053	3 053	
в том числе:								
чистая прибыль	3311					3 053	3 053	
переоценка имущества	3312							
доходы, относящиеся непосредственно на увеличение капитала	3313							
дополнительный выпуск акций	3314							
увеличение номинальной стоимости акций	3315							
реорганизация юридического лица	3316							
Уменьшение капитала – всего:	3320							
в том числе:								
убыток	3321							
переоценка имущества	3322							
расходы, относящиеся непосредственно на уменьшение капитала	3323							
уменьшение номинальной стоимости акций	3324							
уменьшение количества акций	3325							
реорганизация юридического лица	3326							
дивиденды	3327							
Изменение добавочного  капитала	3330							
Изменение резервного капитала	3340							
Величина капитала на 31 декабря отчетного года	3300	6		5 631		102 672	108 309	

2. Корректировки в связи с изменением учетной политики и исправлением ошибок	
			Изменения капитала за 2019 г.		
Наименование показателя	Код строки	На 31.12.2018 г.	за счет чистой прибыли	за счет иных факторов	На 31.12.2019 г.	
1	2	3	4	5	6	
Капитал – всего						
до корректировок	3400					
корректировка в связи с:						
изменением учетной политики	3410					
исправлением ошибок	3420					
после корректировок	3500					
в том числе:						
нераспределенная прибыль (непокрытый убыток):						
до корректировок	3401					
корректировка в связи с:						
изменением учетной политики	3411					
исправлением ошибок	3421					
после корректировок	3501					
другие статьи капитала, по которым осуществлены корректировки:						
(по статьям)						
до корректировок	3402					
корректировка в связи с:						
изменением учетной политики	3412					
исправлением ошибок	3422					
после корректировок	3502					

Справки	
Наименование показателя	Код	На 31.12.2020 г.	На 31.12.2019 г.	На 31.12.2018 г.	
1	2	3	4	5	
Чистые активы	3600	108 309	105 256	100 931	

Отчет о движении денежных средств
за Январь - Декабрь 2020 г.
		Коды	
Форма по ОКУД	0710004	
	Дата (число, месяц, год)	31.12.2020	
Организация: Открытое  акционерное общество энергетики и электрификации "Ростовэнергоремонт"	по ОКПО	00110898	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	6163009522	
Вид экономической деятельности: Деятельность по обеспечению работоспособности тепловых электростанций	по ОКВЭД 2	35.11.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	1 22 00 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 344007 Россия, г.Рростов-на-Дону, Станиславского,118 118			

Наименование показателя	Код строки	 За 12 мес.2020 г.	 За 12 мес.2019 г.	
1	2	3	4	
Денежные потоки от текущих операций				
				
Поступления - всего	4110	267 058	689 590	
в том числе:				
от продажи продукции, товаров, работ и услуг	4111	221 445	297 483	
арендных платежей, лицензионных платежей, роялти, комиссионных и иных аналогичных платежей	4112			
от перепродажи финансовых вложений	4113			
прочие поступления	4119	45 613	392 107	
Платежи - всего	4120	-258 285	-690 224	
в том числе:				
поставщикам (подрядчикам) за сырье, материалы, работы, услуги	4121	-106 795	-144 295	
в связи с оплатой труда работников	4122	-100 563	-110 127	
процентов по долговым обязательствам	4123		-5	
налога на прибыль организаций	4124	-1 060	-6 462	
другие налоги и сборы	4125	-1 279	-1 277	
прочие платежи	4129	-48 588	-428 058	
Сальдо денежных потоков от текущих операций	4100	8 773	-634	
Движение денежных средств по инвестиционной деятельности				
				
Поступления - всего	4210		6 516	
в том числе:				
от продажи внеоборотных активов (кроме финансовых вложений)	4211			
от продажи акций других организаций (долей участия)	4212			
от возврата предоставленных займов, от продажи долговых ценных бумаг (прав требования денежных средств к другим лицам)	4213		3 348	
дивидендов, процентов по долговым финансовым вложениям и аналогичных поступлений от долевого участия в других организациях	4214		2 268	
прочие поступления	4219			
Платежи - всего	4220	-4 086	-17 333	
в том числе:				
в связи с приобретением, созданием, модернизацией, реконструкцией и подготовкой к использованию внеоборотных активов	4221	-4 086	-13 888	
в связи с приобретением акций других организаций (долей участия)	4222			
в связи с приобретением долговых ценных бумаг (прав требования денежных средств к другим лицам), предоставление займов другим лицам	4223		-3 445	
процентов по долговым обязательствам, включаемым в стоимость инвестиционного актива	4224			
прочие платежи	4229			
Сальдо денежных потоков от инвестиционных операций	4200	-4 086	-11 717	
				
Денежные потоки от финансовых операций				
				
Поступления - всего	4310		4 000	
в том числе:				
получение кредитов и займов	4311		4 000	
денежных вкладов собственников (участников)	4312			
от выпуска акций, увеличения долей участия	4313			
от выпуска облигаций, векселей и других долговых ценных бумаг и др.	4314			
прочие поступления	4319			
Платежи - всего	4320		-4 000	
в том числе:				
собственникам (участникам) в связи с выкупом у них акций (долей участия) организации или их выходом из состава участников	4321			
на уплату дивидендов и иных платежей по распределению прибыли в пользу собственников (участников)	4322			
в связи с погашением (выкупом) векселей и других долговых ценных бумаг, возврат кредитов и займов	4323		-4 000	
прочие платежи	4329			
Сальдо денежных потоков от финансовых операций	4300			
Сальдо денежных потоков за отчетный период	4400	4 687	-12 351	
Остаток денежных средств и денежных эквивалентов на начало отчетного периода	4450	4 007	16 373	
Остаток денежных средств и денежных эквивалентов на конец отчетного периода	4500	8 726	4 007	
Величина влияния изменений курса иностранной валюты по отношению к рублю	4490	32	-15	

Приложение к бухгалтерскому балансу
Информация приводится в приложении к настоящему ежеквартальному отчету

Аудиторское заключение

Информация приводится в приложении к настоящему ежеквартальному отчету

7.2. Промежуточная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента

Бухгалтерский баланс
на 31.03.2021
		Коды	
Форма по ОКУД	0710001	
	Дата	31.03.2021	
Организация: Открытое  акционерное общество энергетики и электрификации "Ростовэнергоремонт"	по ОКПО	00110898	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	6163009522	
Вид деятельности: Деятельность по обеспечению работоспособности тепловых электростанций	по ОКВЭД 2	35.11.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	1 22 00 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 344007 Россия, г.Рростов-на-Дону, Станиславского,118 118			
Бухгалтерская   отчетность   подлежит    обязательному  аудиту		ДА	Х	НЕТ	
Наименование аудиторской организации/
фамилия, имя, отчество (при наличии) индивидуального
аудитора		
Идентификационный номер налогоплательщика аудиторской организации/индивидуального аудитора		ИНН		
Основной государственный регистрационный номер аудиторской организации/индивидуального аудитора		ОГРН/ОГРНИП		

Пояснения	АКТИВ	Код строки	На  31.03.2021 г.	На 31.12.2020 г.	На  31.12.2019 г.	
1	2	3	4	5	6	
	I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Нематериальные активы	1110			51	
	Результаты исследований и разработок	1120				
	Нематериальные поисковые активы	1130				
	Материальные поисковые активы	1140				
	Основные средства	1150	23 847	24 782	24 780	
	Доходные вложения в материальные ценности	1160				
	Финансовые вложения	1170			93	
	Отложенные налоговые активы	1180	1 620	1 649	2 228	
	Прочие внеоборотные активы	1190				
	ИТОГО по разделу I	1100	25 467	26 431	27 152	
	II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Запасы	1210	28 076	22 936	2 496	
	Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	1220	3	58	11	
	Дебиторская задолженность	1230	53 877	50 743	47 458	
	Финансовые вложения (за исключением денежных эквивалентов)	1240		25 000	68 002	
	Денежные средства и денежные эквиваленты	1250	22 891	8 727	4 007	
	Прочие оборотные активы	1260				
	ИТОГО по разделу II	1200	104 847	107 464	121 974	
	БАЛАНС (актив)	1600	130 314	133 895	149 126	

Пояснения	ПАССИВ	Код строки	На  31.03.2021 г.	На 31.12.2020 г.	На  31.12.2019 г.	
1	2	3	4	5	6	
	III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ					
	Уставный капитал (складочный капитал, уставный фонд, вклады товарищей)	1310	6	6	6	
	Собственные акции, выкупленные у акционеров	1320				
	Переоценка внеоборотных активов	1340	5 631	5 631	5 631	
	Добавочный капитал (без переоценки)	1350				
	Резервный капитал	1360				
	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	1370	102 817	102 672	99 619	
	ИТОГО по разделу III	1300	108 454	108 309	105 256	
	IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1410				
	Отложенные налоговые обязательства	1420	59	63	11	
	Оценочные обязательства	1430				
	Прочие обязательства	1450				
	ИТОГО по разделу IV	1400	59	63	11	
	V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1510				
	Кредиторская задолженность	1520	13 334	17 664	33 006	
	Доходы будущих периодов	1530				
	Оценочные обязательства	1540	8 467	7 859	10 853	
	Прочие обязательства	1550				
	ИТОГО по разделу V	1500	21 801	25 523	43 859	
	БАЛАНС (пассив)	1700	130 314	133 895	149 126	

Отчет о финансовых результатах
за Январь - Март 2021 г.
		Коды	
Форма по ОКУД	0710002	
	Дата (число, месяц, год)	31.03.2021	
Организация: Открытое  акционерное общество энергетики и электрификации "Ростовэнергоремонт"	по ОКПО	00110898	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	6163009522	
Вид экономической деятельности: Деятельность по обеспечению работоспособности тепловых электростанций	по ОКВЭД 2	35.11.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	1 22 00 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	

Пояснения	Наименование показателя	Код строки	 За  3 мес.2021 г.	 За  3 мес.2020 г.	
1	2	3	4	5	
	Выручка	2110	32 893	32 594	
	Себестоимость продаж	2120	-25 311	-27 821	
	Валовая прибыль (убыток)	2100	7 582	4 773	
	Коммерческие расходы	2210			
	Управленческие расходы	2220	-10 594	-5 025	
	Прибыль (убыток) от продаж	2200	-3 012	-252	
	Доходы от участия в других организациях	2310			
	Проценты к получению	2320	81	572	
	Проценты к уплате	2330			
	Прочие доходы	2340	3 327	36	
	Прочие расходы	2350	-184	-130	
	Прибыль (убыток) до налогообложения	2300	212	226	
	Налог на прибыль	2410	-67	84	
	в т.ч. текущий налог на прибыль	2411	-41	-73	
	       отложенный налог на прибыль	2412	-25	156	
	Прочее	2460			
	Чистая прибыль (убыток)	2400	145	310	
	СПРАВОЧНО:				
	Результат от переоценки внеоборотных активов, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2510			
	Результат от прочих операций, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2520			
	Налог на прибыль от операций, результат которых не включается в чистую прибыль (убыток) периода	2530			
	Совокупный финансовый результат периода	2500	145	310	
	Базовая прибыль (убыток) на акцию	2900			
	Разводненная прибыль (убыток) на акцию	2910			

7.3. Консолидированная финансовая отчетность эмитента

Эмитент не составляет консолидированную финансовую отчетность
Основание, в силу которого эмитент не обязан составлять консолидированную финансовую отчетность:
Эмитент не обязан составлять сводную бухгалтерскую отчетность в силу пункта 91 Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации (утв. приказом Минфина РФ от 29 июля 1998 г. № 34н), поскольку у эмитента отсутствуют дочерние и зависимые общества.
Эмитент не входит в перечень организаций, указанных в пунктах 1 и 2 статьи 2 Федерального закона от 27.07.2010г. № 208-ФЗ «О консолидированной финансовой отчетности», и, как следствие, эмитент не обязан составлять консолидированную финансовую отчетность."

7.4. Сведения об учетной политике эмитента

Информация приводится в приложении к настоящему ежеквартальному отчету
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в отчет эмитента (ежеквартальный отчет) не включается
7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного отчетного года
Сведения о существенных изменениях в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала
Существенных изменений в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала, не было
Дополнительная информация:

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Эмитент не участвовал/не участвует в судебных процессах, которые отразились/могут отразиться на финансово-хозяйственной деятельности, в течение периода с даты начала последнего завершенного финансового года и до даты окончания отчетного квартала
Раздел VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента
Размер уставного капитала эмитента на дату окончания отчетного квартала, руб.: 5 856
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 4 392
Размер доли в УК, %: 75
Привилегированные
Общая номинальная стоимость: 1 464
Размер доли в УК, %: 25
Указывается информация о соответствии величины уставного капитала, приведенной в настоящем пункте, учредительным документам эмитента:
 Величина  уставного  капитала, приведенная в настоящем пункте, соответствует учредительным  документам.

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента
Изменений размера уставного капитала эмитента за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года до даты окончания отчетного квартала, не было
8.1.3. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Наименование высшего органа управления эмитента:  Общее собрание акционеров.
Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
сообщение о проведении Общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем за 20 дней, а сообщение о проведении Общего собрания акционеров, повестка которого содержит вопрос о реорганизации Общества, не позднее 60 дней до даты его проведения. Данная информация направляется акционерам по почтовой связи письмом.
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований:
внеочередное  Общее собрание акционеров проводится по решению Совета директоров общества на основании его собственной инициативы, требования Ревизионной комиссии Общества, аудитора Общества, а также  акционеров, являющихся владельцами в совокупности не менее чем 10 процентов  голосующих  акций общества на дату предъявления требования. Созыв внеочередного  общего собрания  акционеров по требованию ревизионной комиссии общества, аудитора  общества, а также  акционеров общества, являющихся владельцами и совокупности не менее чем 10% голосующих акций общества, осуществляются Советом директоров Общества.
Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
годовое Общее собрание акционеров проводится во II квартале после окончания финансового года Общества.
Дата и порядок проведения Общего собрания акционеров, порядок сообщения акционерам о его проведении, перечень предоставляемых акционерам материалов (информации) при подготовке к проведению Общего собрания акционеров устанавливается Советом директоров общества.

Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений:
в соответствии с п.1 ст.53 Федерального закона «Об акционерных обществах» (далее – ФЗАО) акционеры (акционер), владеющие в совокупности не менее чем 2 процентами голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в совет директоров (наблюдательный совет) общества,  коллегиальный исполнительный орган, ревизионную комиссию (ревизоры) и счетную комиссию общества, а также кандидата на должность единоличного исполнительного органа общества. Таким образом, ФЗАО предусмотрено, что, во-первых, внести предложение может как один акционер, владеющий не менее чем 2 процентами голосующий акций, так и несколько акционеров, которые в совокупности владеют таким пакетом. Во-вторых, право внести предложение предоставлено только акционеру (акционерам) – владельцу голосующих акций. Обыкновенные акции являются голосующими всегда. Привилегированные акции приобретают право голоса в некоторых, установленных ФЗАО случаях.
Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемой (предоставляемыми) для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами):
информация (материалы), предусмотренная настоящей статьей, в течение 20 дней, а в случае проведения общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, в течение 30 дней до проведения общего собрания акционеров должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, для ознакомления в помещении исполнительного органа общества и иных местах, адреса которых указаны в сообщении о проведении общего собрания акционеров. Указанная информация (материалы) должна быть доступна лицам, принимающим участие в общем собрании акционеров, во время его проведения.
Общество обязано по требованию лица, имеющего право на участие в общем собрании акционеров, предоставить ему копии указанных документов. Плата, взимаемая обществом за предоставление данных копий, не может превышать затраты на их изготовление.

Порядок оглашения (доведения до сведения акционеров (участников) эмитента) решений, принятых высшим органом управления эмитента, а также итогов голосования:
итоги голосования и решения, принятые общим собранием акционеров, оглашаются на общем собрании,  в ходе которого проводилось голосование или доводятся не позднее  10 днй после составления протокола об итогах голосования в форме отчета об итогах голосования  до сведения лиц,  включенных в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании, в порядке, предусмотренном для сообщения о проведении общего собрания.
8.1.4. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем пятью процентами уставного капитала либо не менее чем пятью процентами обыкновенных акций
Указанных организаций нет
8.1.5. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Сделки, отвечающие критериям, указанным в пункте 8.1.5. Приложения 3 к Положению Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг", в отчетном периоде Эмитентом не совершались
8.1.6. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Известных эмитенту кредитных рейтингов нет
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Категория акций: обыкновенные
Номинальная стоимость каждой акции (руб.): 0.1

Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые размещены и не являются погашенными): 43 920
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены или находятся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, государственная регистрация которого осуществлена, но в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска или не представлено уведомление об итогах дополнительного выпуска в случае, если в соответствии с Федеральным законом «О рынке ценных бумаг» государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска акций не осуществляется): 0
Количество объявленных акций: 0
Количество акций, поступивших в распоряжение (находящихся на балансе) эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0

Выпуски акций данной категории (типа):

Дата государственной регистрации	Государственный регистрационный номер выпуска	
26.01.1993	58-1П-362	
18.03.2009	1-01-35154-Е	

Права, предоставляемые акциями их владельцам:
принимать участие в общих собраниях акционеров лично, либо посредством своего представителя;
•	получать долю прибыли (дивиденды), подлежащую распределению между акционерами после владельцев привилегированных  акций;
•	получать долю имущества Общества в установленном законодательством порядке при его ликвидации.

Иные сведения об акциях, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
Остутствуют.

Категория акций: привилегированные
Тип акций: А
Номинальная стоимость каждой акции (руб.): 0.1

Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые размещены и не являются погашенными): 14 640
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены или находятся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, государственная регистрация которого осуществлена, но в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска или не представлено уведомление об итогах дополнительного выпуска в случае, если в соответствии с Федеральным законом «О рынке ценных бумаг» государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска акций не осуществляется): 0
Количество объявленных акций: 0
Количество акций, поступивших в распоряжение (находящихся на балансе) эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0

Выпуски акций данной категории (типа):

Дата государственной регистрации	Государственный регистрационный номер выпуска	
26.01.1993	58-1П-362	
27.03.2009	2-01-35154-Е	

Права, предоставляемые акциями их владельцам:
принимать участие в общих собраниях акционеров без права голоса, за исключением случаев предусмотренных законодательством;
•	получать дивиденды в размерах и порядке, установленном законодательством и уставом общества.

Иные сведения об акциях, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
Отсутствуют.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
Указанных выпусков нет
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
Указанных выпусков нет
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об обеспечении, предоставленном по облигациям эмитента с обеспечением
На дату окончания отчетного квартала в обращении нет облигаций эмитента с обеспечением, обязательства по которым не исполнены, в отношении которых осуществлялась регистрация проспекта и (или) допуск к организованным торгам
8.4.1. Дополнительные сведения об ипотечном покрытии по облигациям эмитента с ипотечным покрытием
Эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены
8.4.2. Дополнительные сведения о залоговом обеспечении денежными требованиями по облигациям эмитента с залоговым обеспечением денежными требованиями
Эмитент не размещал облигации с залоговым обеспечением денежными требованиями, обязательства по которым еще не исполнены
8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента

Сведения о регистраторе
Полное фирменное наименование: филиал  "Южный "Акционерного общества "РТ-Регистратор"
Сокращенное фирменное наименование: филиал  "Южный "АО "РТ-Регистратор"
Место нахождения: РФ, 344082, г. Ростов-на-Дону, пер. Братский, 56, комната 33 б
ИНН: 5407175878
ОГРН: 1025403189790

Данные о лицензии на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг
Номер: 045-13966-0000001
Дата выдачи: 19.03.2004
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России
Дата, с которой регистратор осуществляет ведение реестра владельцев ценных бумаг эмитента: 05.08.2019

Иные сведения отсутствуют.
8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Импорт и экспорт капитала не осуществляется.
8.7. Сведения об объявленных (начисленных) и (или) о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.7.1. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
В течение указанного периода решений о выплате дивидендов эмитентом не принималось
8.7.2. Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
Эмитент не осуществлял эмиссию облигаций
8.8. Иные сведения
Иных сведений нет.
8.9. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками
Эмитент не является эмитентом представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками